Más de 34 millones de vacunas aplicadas en Cuba

Última actualización: Martes, 22 Febrero 2022 18:32

Visto: 475

Al cierre del 17 de febrero se acumulan en el país **34 823 700 dosis** administradas con las vacunas cubanas SOBERANA 02, SOBERANA Plus y Abdala informa el <u>Ministerio de Salud Pública de Cuba</u>.

La campaña de vacunación en Cuba resalta entre una de las más amplias y efectivas del mundo con 9 millones 866 mil 414 personas con esquema completo de vacunación para un 89,1% de la población de la Isla.

https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/2022/02/Graficos-de-Vacunacion-06-10-300x138.png 300w, https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/2022/02/Graficos-de-Vacunacion-06-10-150x69.png 150w, https://www.tvyumuri.cu/wp-content/uploads/2022/02/Graficos-de-Vacunacion-06-10-768x353.png 768w" alt="" width="981" height="451" class="wp-image-109191 size-full tie-appear" loading="lazy" />Foto: Sitio web del MINSAP

Con más de 34 millones de dosis administradas hasta el momento entre ensayos clínicos, intervención sanitaria y vacunación masiva con los candidatos vacunales creados, probados y producidos en el país, Cuba muestra una vez más su potencial científico.

Más de 10 millones de cubanos poseen al menos una dosis, 9 millones 365 mil 891 tienen dos dosis y con tres dosis cerca de 9 millones 43 mil 238 personas mayores de dos años de edad.

La aplicación de dosis de refuerzo provoca por ejemplo, el control de los daños provocados por la variante Ómicron del coronavirus y hasta 5 millones 816 mil 975 cubanas y cubanos la poseen hasta el momento.

Más que números las consecuencias de la rápida respuesta del gobierno y científicos cubanos permiten que Cuba demuestre entre las grandes potencias del mundo una de las más altas tasas de vacunación del mundo.